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 新報道 2001 に、今は番組を引退された黒岩さんの、「黒岩の手帳」というコーナーがあっ

た。去年の 8 月、黒岩さんに、次のメールを出す。 

 

下記をみて、うれしくなりましたよ。 

http://www.moleskinerie.jp/2009/02/post-1346.html 

妻がオランダに永くいて、私もゴッホが愛用した手帳を使うようになりました。 

報道の時は気付かなかったのですけど、黒岩さんもモレスキンなんですね。 

本日は、それだけのメールでした（笑）。 

 

 でっ、その手帳に、1 月 22 日の『日経新聞』のおそろしく小さな記事を貼り付けていた。 

 

峰崎氏、比例で出馬模索。 

2010/01/22, 『日本経済新聞』朝刊,2面,107 文字 

 参院北海道選挙区選出の民主党の峰崎直樹財務副大臣は２１日、今夏の参院選で

選挙区からの出馬を断念し、比例代表からの出馬を模索する意向を示した。民主党

は北海道選挙区（改選定数２）で新人２人を擁立する方針を決めている。 

 

 この 107 文字の小さな記事が気になっていた。そして今日、こういうことに詳しい政治

部の記者に会った――党執行部の判断です。比例でも難しそうです、とのこと。 

 そうくるか、民主党。 

http://www.moleskinerie.jp/2009/02/post-1346.html

